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Frères, nous vivons dans un monde fou et confus. La santé mentale a disparu et tout ce que vous voyez 
vous rappelle que l'homme ne peut pas vivre sans les règles de Dieu. À tous les niveaux de la vie, les 
styles de vie des gens sont vraiment durs à croire. La folie n'a pas de limite. 

Dans mes deux sermons passés, j'ai parlé de toute l'armure de Dieu. Nous avons lu les écritures qui 
parlent de toute l'armure de Dieu, mais dans ce monde fou et malsain, est-ce que nous portons toute 
l'armure de Dieu? Est-ce que nous savons ce qu'est cette armure? 

Dans le sermon d'aujourd'hui, nous allons parler plus en détail de toute l'armure de Dieu et poser 
quelques questions très importantes.  

Le titre du sermon d'aujourd'hui est, Portons-Nous Toute l'Armure de Dieu? 

Nous allons commencer aujourd'hui en allant voir Éphésiens. Mais avant de commencer dans Éphésiens 
6 où on nous parle de l'armure complète de Dieu, je veux d'abord parler un peu de ce que Paul, l'apôtre 
de Dieu, avait dit aux Éphésiens pour qu'ils apprennent et pour qu'on apprenne, alors qu'il prépare le 
terrain pour leur montrer ce qu'est toute l'armure de Dieu.  

Si vous voulez bien aller voir Éphésiens, nous allons commencer au chapitre 1. Éphésiens 1:7-8 – En 
lui, parlant de Josué, nous avons la rédemption par son sang, la rémission des péchés, selon la 
richesse de Sa grâce, que Dieu a répandue abondamment sur nous par toute espèce de sagesse et 
d'intelligence. On peut être pardonnés de nos péchés, ce qui a lieu par la grâce de Dieu. Nous ne 
l'avons pas mérité.  

Allons maintenant au verset 17 – faisant mention de vous dans mes prières, afin que le Dieu de 
notre Seigneur Josué le Christ, le Père de Gloire, vous donne un esprit de sagesse et de révélation, 
pour que vous Le connaissiez beaucoup mieux. Paul montre sa révérence pour Dieu. Il parle de Lui 
en L'appelant le "Père de Gloire", et il prie que les Éphésiens puissent arriver à mieux connaître Dieu.  

Nous comprenons que notre croissance et notre connaissance de Dieu viennent du fait que Dieu nous a 
révélé Ses vérités et nous a expliqué Ses voies par les sermons. Paul veut qu'on connaisse Dieu 
beaucoup mieux. 

Verset 18 – Je prie qu'Il illumine les yeux de votre cœur, pour que vous sachiez quelle est 
l'espérance qui s'attache à Son appel, quelle est la richesse de la gloire de Son héritage qu'Il 
réserve aux saints. Paul veut qu'on soit illuminé tout au fond de nous, ou qu'on obtienne une 
connaissance plus profonde, pour que nous puissions, comme Ses enfants, continuer notre combat pour 
hériter.  
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Éphésiens 2:8 – Car c'est par la grâce que vous êtes sauvés, par le moyen de la foi. Et cela ne vient 
pas de vous, c'est le don de Dieu. Là encore, on est sauvé de nous-mêmes, non grâce à nous, mais c'est 
un don de Dieu. Nous sommes sauvés de nous-mêmes, parce que nous avons la foi et que nous croyons 
tout ce que Dieu nous dit. 

Continuons maintenant avec Éphésiens 3:14 – A cause de cela, je fléchis les genoux devant le Père. 
Paul fait savoir aux Éphésiens et à nous le souci qu'il a pour eux, puisqu'il se met à genoux pour prier 
Dieu. Et pour quoi prit-il? Comme on le voit en continuant, Je prie afin qu'Il vous donne, selon la 
richesse de Sa gloire, d'être puissamment fortifiés par Son esprit dans l'homme intérieur. Notre 
force se trouve dans la puissance du saint esprit de Dieu. 

Verset 17 – en sorte que Christ habite dans vos cœurs par la foi; afin qu'étant enracinés et fondés 
dans l'amour. On sait bien que Corinthiens nous dit que l'amour est ce qu'il y a de plus grand. Parlant 
d'agape, l'amour de Dieu. Il faut qu'on soit enracinés dans cet amour. 

Allons maintenant à Éphésiens 5:1 – Devenez donc les imitateurs de Dieu, comme des enfants bien-
aimés. Il faut qu'on soit comme Dieu, à suivre l'exemple de Dieu, les lois de Dieu, la vérité de Dieu – à 
faire ce que Dieu veut qu'on fasse. 

Verset 16 – tirez le meilleur partie de chaque occasion, car les jours sont mauvais. C'est pourquoi 
ne soyez pas inconsidérés, mais comprenez quelle est la volonté du Seigneur. Tirer le meilleur 
partie, faisant de notre mieux dans tout ce que nous faisons, nous rappelons que nous vivons à la fin. 
Nous savons mieux que quiconque sur toute la terre, que nous vivons une époque où les jours sont 
mauvais. On doit faire preuve de sagesse, parce qu'on comprend la volonté de Dieu.  

Et puis Paul fini son message aux Éphésiens, en leur disant de revêtir toute l'armure de Dieu. 
Commençons donc maintenant dans Éphésiens 6, et nous allons lire les versets 10 à 18, où on nous 
montre toute l'armure de Dieu. 

Éphésiens 6:10 – Au reste, mes frères, fortifiez-vous dans le Seigneur, et par Sa force toute 
puissante. Revêtez-vous de toute l'armure de Dieu, afin que vous puissiez tenir ferme contre les 
artifices du diable. Car ce n'est pas contre la chair et le sang que nous avons à combattre, mais 
contre les principautés, contre les puissances, contre les princes des ténèbres de ce siècle, contre 
les puissances spirituelles de la méchanceté dans les lieux célestes.  

C'est pourquoi prenez toute l'armure de Dieu, afin que vous puissiez résister dans le mauvais 
jour, et qu'ayant tout surmonté, vous demeuriez fermes.  

Soyez donc fermes, vos reins ceints de la vérité, revêtus de la cuirasse de la justice, les pieds 
chaussés du zèle de l'évangile de la paix; prenant, par-dessus tout, le bouclier de la foi, par le 
moyen duquel vous pourrez éteindre tous les traits enflammés du malin.  
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Prenez aussi le casque du salut, et l'épée de l'esprit, qui est la parole de Dieu; priant en tout temps 
par l'esprit par toutes sortes de prières et de supplications; et veillant à cela en toute 
persévérance, et priant pour tous les Saints. 

Je voudrais parler aujourd'hui de toute l'armure de Dieu et pourquoi on en a besoin. On va examiner 
l'armure de Dieu et poser la question, de quoi et de qui avons-nous besoin de nous protéger, en portant 
cette armure? Qui est notre ennemi? 

Dans le sermon, Notre Voyage de Persévérance – 1ère Partie, notre apôtre nous a dit, "Avant de 
continuer, j'ai pensé qu'il serait bon de vous lire quelques 

définitions, pour nous permette de penser à nos vies spirituelles, 

avec le travail et les efforts qu'on y met. Parce qu'il vous faut 

travailler à ça. Ces choses ne vous sont pas simplement données. 

Elles n'arrivent pas toutes seules."  

"Et pourtant, si on n'y fait pas attention, parfois les gens peuvent 
vivre, beaucoup de gens ont vécu leur vie, allant d'un point à un 

autre, se laissant flotter dans le courant des choses, sans faire 

grand-chose, et alors avec le temps, ils s'affaiblissent tellement, 

qu'il arrive un moment où Dieu juge qu'il n'y a plus rien en vous, 

vous ne voulez plus tout ça, vous n'en avez plus le désir, vous 

n'êtes plus prêts à vous sacrifier et à vous battre. Il ne va pas 

tout simplement vous le donner. Ça ne marche pas comme ça."  

Et puis plus tard dans ce sermon, "Et donc, 'Persistez dans tout ce qui est 
entrepris'. Persistez. Continuez. Persistez! Vous ne renoncez pas. 

Vous n'abandonnez pas. Vous ne ralentissez pas! 'Persistez dans tout 

ce qui est entrepris'. Quand on parle de ce mode de vie, ça devrait 

avoir pour nous une telle importance."  

On nous a dit que si on n'est pas prêts à nous battre pour ça, à nous engager dans la bataille, nous battre 
pour Dieu et pour le plan de Dieu, Dieu ne va pas nous donner ce mode de vie. Mais si on ne renonce 
pas et qu'on ne ralenti pas, qu'on continue à lutter et à persister, alors on a besoin de revêtir toute 
l'armure de Dieu. 

On vient juste de lire ce qu'est l'armure de Dieu dans Éphésiens 6. Rappelez-vous que vous vous revêtez 
de l'armure pour vous battre, pour vous engager dans la bataille. Et si on est prêts à se battre et qu'on ne 
renonce pas, Dieu nous fournira Son armure complète.  

Donc là encore, posons quelques questions aujourd'hui dans ce sermon et laissons Dieu y répondre pour 
nous: Pourquoi avons-nous besoin de nous protéger? Qui est l'ennemi? Qu'est-ce que l'ennemi essaye de 
nous prendre? Qu'est-ce qu'est l'armure complète de Dieu, et comment allons-nous nous en servir?  
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Commençons avec la première question, pourquoi avons-nous besoin de nous protéger? Qui est 
l'ennemi? 

Qui est l'ennemi? Je pense qu'il est bon de commencer avec ça. Si nous sommes en guerre et qu'on a 
besoin de porter toute l'armure de Dieu, qui est l'ennemi? Savoir qui est l'ennemi va très certainement 
nous aider à comprendre pourquoi on a besoin de toute l'armure de Dieu. De connaître l'ennemi va nous 
aider à nous battre et à gagner, ainsi on pourra tenir ferme. On ne peut pas se permettre de prendre 
l'ennemi à la légère. 

Retournons Éphésiens 6 et lisons les versets 11 et 12. Éphésiens 6:11-12 – Revêtez-vous de toute 
l'armure de Dieu, afin que vous puissiez tenir ferme contre les artifices du diable. Car ce n'est pas 
contre la chair et le sang que nous avons à combattre, mais contre les principautés, contre les 
puissances, contre les princes des ténèbres de ce siècle, contre les puissances spirituelles de la 
méchanceté dans les lieux célestes.  

Ce que Dieu inspire Paul de nous dire en premier, c'est de revêtir toute l'armure de Dieu, parce qu'il faut 
qu'on puisse tenir ferme, qu'on puisse tenir debout et combattre les artifices du diable. Les artifices (ou 
pour mieux dire) les stratégies sournoises ou rusées, pour manipuler ou persuader quelqu'un de faire ce 
qu'il veut, quelqu'un qui calomnie et porte de fausses accusations. 

Alors, disons-le de cette manière. De tenir ferme contre les stratégies sournoises de Satan, qui cherche à 
manipuler et persuader les gens à faire ce qu'il veut. Nous savons que dans la Bible, dans la parole de 
Dieu, le diable ou Satan est appelé par différents noms.  

Allons voir maintenant Ésaïe 14, et nous allons commencer au verset 12. C'est donc Ésaïe 14:12 – 
Regarde comment tu es tombé du ciel, O Lucifer, fils de l'aurore! Lucifer, le nom que Dieu avait 
donné à Satan quand il a été créé. Et comme nous le savons, ça signifie "astre brillant". 

Mais continuons, Comment as-tu été abattu à terre, toi qui séduisais les nations? Tu disais en ton 
cœur: Je monterai aux cieux, j'élèverai mon trône par-dessus les étoiles de Dieu; je siégerai sur la 
montagne de l'assemblée, aux régions lointaines du nord. Je monterai sur les hauteurs des nuées, 
je serai semblable au Très-Haut. Quelque chose est arrivé. 

Lucifer s'est gonflé d'orgueil et il a voulu s'emparer de ce qui ne lui appartenait pas. Il n'était pas 
satisfait. Si vous n'êtes pas sûr de ce que c'est, pensez à vous et à votre nature humaine égoïste. Sans 
l'aide de l'esprit de Dieu nous sommes exactement comme ça. On veut ce qu'on veut, "la convoitise des 
yeux, la convoitise de la chair et l'orgueil de la vie." 

Lucifer, qui est devenu Satan, a littéralement pensé – ou pour mieux dire – s'est leurré à penser qu'il 
pouvait s'emparer du trône même de Dieu Tout-Puissant. Il n'était pas satisfait de ce que Dieu lui avait 
donné et il en a voulu plus. Il n'était pas satisfait. Et comme nous l'avons lu, il a été abattu à terre, et 
donc il a très vite découvert qu'il ne pouvait pas s'emparer du trône de Dieu. 
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Allons maintenant voir Apocalypse 12:7 – Et il y eut la guerre dans le ciel. Michael et ses anges 
combattirent contre le dragon, et le dragon et ses anges combattirent. Nous voyons là que Satan fait 
la guerre, combattant comme un dragon (un autre terme pour décrire Satan), avec ses anges, les 
démons, ceux qu'il avait persuadé et manipulé.  

Pensez-y. Satan se sert de ses artifices, ses stratégies, ses manipulations, ses séductions avec les anges 
de Dieu, pour en persuader un tiers de se retourner contre Dieu. Satan et les démons sont devenus les 
ennemis, et on voit qu'ils ont combattu contre Michael, un des chérubins de Dieu, et Ses anges, les 
anges de Dieu, tous ceux qui étaient restés fidèles. 

Verset 8 – mais ils, parlant de Satan et de ses anges devenus des démons, ne furent pas les plus forts, 
et leur place ne fut plus trouvée dans le ciel. Et il fut précipité, le grand dragon, le serpent ancien, 
appelé le Diable et Satan, celui qui séduit toute la terre, il fut précipité sur la terre, et ses anges 
furent précipités avec lui. 

On voit ici un autre terme pour décrire Satan, un serpent, et on lit qu'il est appelé le diable. Nous 
comprenons que Satan a séduit le monde entier. On voit ça tous les jours. Satan est l'ennemi de tout ce 
que Dieu a fait ou de ce qu'Il a prévu de faire, la partie du plan de Dieu qui n'a pas encore été 
accomplie. Ce qui nous inclus, nous. Nous sommes des embryons et si nous ne sommes pas encore 
marqués du sceau, si nous ne nous sommes pas avérés être des serviteurs fidèles, on peut toujours 
devenir une fausse couche. Si donc Satan est l'ennemi de Dieu, il est alors très certainement notre 
ennemi aussi.  

Et maintenant, lisons le verset 10 – Et j'entendis dans le ciel une voix forte qui disait: Maintenant le 
salut est arrivé, et la puissance, et le règne de notre Dieu, et l'autorité de Son Christ; car il a été 
précipité, l'accusateur de nos frères, celui qui les accusait devant notre Dieu jour et nuit. 

Satan n'est plus dans les cieux. Il a été précipité et rejeté et il n'est pas content. Il n'est pas du tout 
satisfait. Il se leurre à penser qu'il peut continuer à faire la guerre et gagner. Et à cause de ça, qui 
pensez-vous est sa cible? Nous venons juste de lire que c'est "l'accusateur de nos frères." La cible, c'est 
nous. 

Retournons à Éphésiens 6 pour relire le verset 12. Éphésiens 6:12 – Car nous n'avons pas à lutter 
contre la chair et le sang, mais contre les dominations, contre les autorités, contre les princes de ce 
monde de ténèbres, contre les esprits méchants dans les lieux célestes. Paul déclare clairement que 
nous ne luttons pas contre la chair et le sang. Lutter implique que c'est contre quelqu'un d'autre. Et donc 
si Paul disait "nous ne luttons pas contre la chair et le sang", c'est que nous ne nous battons pas contre 
un être humain. On se bat contre des puissances, qui sont "les princes de ce monde de ténèbres", qui 
sont les mêmes ténèbres que notre époque d'aujourd'hui. C'est contre Satan que nous faisons la guerre. 
C'est lui "les armées d'esprits méchants".  

Paul nous a déjà dit que nous luttons contre les artifices du diable. Paul veut simplement s'assurer qu'on 
puisse comprendre que le diable n'est pas fait de chair et de sang, mais qu'il est esprit, quelque chose 
qu'on ne peut pas voir, que c'est lui le prince des ténèbres et l'esprit méchant. Les ténèbres c'est le péché. 
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Allons voir 1 Pierre 2:9 – Vous, au contraire, vous êtes une génération élue, un sacerdoce royal, 
une nation sainte, un peuple spécial, afin que vous annonciez les vertus de Celui qui vous a 
appelés des ténèbres à Son admirable lumière. On lit ici qu'on a été "appelés des ténèbres à Son 
admirable lumière", la lumière de Dieu. On a été choisi, et si on se soumet, on peut faire partie d'un 
sacerdoce royale. Nous sommes le peuple spécial de Dieu. Ce n'est pas dû à nous, mais parce que Dieu 
a un plan selon lequel certains allaient sortir des ténèbres du monde, du mal de ce monde, et qu'ils 
allaient pouvoir voir la vérité, entrer dans la lumière.  

Revenons à Éphésiens 2:2 – dans lesquels vous marchiez autrefois, selon le train de ce monde, 
selon le prince de la puissance de l'air, de l'esprit qui agit maintenant dans les fils de la rébellion. 
Si vous avez grandi dans l'Église pendant l'époque de l'Église Universelle et que vous avez fait partie de 
l'Église Universelle, vous avez sûrement entendu le terme "le prince de la puissance de l'air." Je me 
souviens au début quand j'ai été appelée, que je priais Dieu pour qu'Il me protège des ondes de 
diffusions de Satan.  

Pensez à toutes les ondes dont Satan peut se servir aujourd'hui. À une époque c'était la radio et la télé. 
Regardez maintenant toutes les plateformes de réseaux sociaux qu'il peut contrôler. Il y a 4.65 milliards 
d'utilisateurs de réseaux sociaux sur la planète. Ça fait 58.7% de toute la population mondiale 
directement influencé par le prince de la puissance de l'air au travers des réseaux sociaux. Il se sert des 
réseaux sociaux pour influencer les gens, des choses comme Facebook, Instagram, TikTok, YouTube, 
WhatsApp, Snapchat et Twitter, juste pour en nommer quelques-uns – et je veux vraiment dire que 
quelques-uns. 

Je voudrais souligner aussi que je ne dis pas que toutes ces applications sont mauvaises, mais 
simplement le fait que nous savons que Satan se sert des réseaux sociaux pour influencer les gens. Et 
nous, en tant que peuple de Dieu, nous devrions le comprendre.  

Je voudrais personnellement vous faire part d'un exemple, un cas que je connais, pour vous montrer à 
quel point ça peut devenir fou, dans ce cas-là il s'agit de TikTok. Lors de la dernière année scolaire, 
quelqu'un avait lancé un défi TikTok. Le défi constait pour les étudiants de l'école, d'aller dans les 
toilettes et de les détruire. Ils se filmaient en train de le faire, et puis le partageaient les uns avec les 
autres. Ils le postaient sur TikTok et les autres copiaient ça. 

C'est arrivé à l'école où Sara enseigne les classes d'école secondaire de premier cycle. On parle de 
classes de 7ème et 8ème grade [en France, classes de 6ème et de 5ème]. La situation dans son école l'année 
dernière a été tellement terrible, qu'il leur faut maintenant accompagner les étudiants au toilettes, à un 
moment déterminé et attendre qu'ils aient fini comme vous le faites pour un petit enfant. La situation est 
vraiment terrible.  

Il y a pas mal de temps, Dieu a inspiré Son apôtre de nous donner des directives afin de ne pas 
participer à Facebook. Je peux imaginer que maintenant on sait qu'on devrait remercier Dieu pour cette 
bénédiction. 
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Encore un exemple incroyable qui montre comment Satan agit comme le prince de la puissance de l'air, 
c'est de voir comment il manipule les gens avec les théories de complot. Les fausses informations 
circulent constamment sur les réseaux sociaux. Covid en est un très bon exemple. C'est un sujet sur 
lequel il y a tant de fausses informations, au point où ça devient vraiment de la folie, mais les gens y 
croient.  

Quand les gens de Dieu se laissent aller à croire ce genre d'idioties – et je veux vraiment dire idioties – 
parce que dans ces cas-là, vous baissez votre garde et Satan s'infiltre. J'ai récemment lu l'article qui suit, 
et je vais juste vous en lire quelques lignes. "Des chercheurs de l'USC ont peut-être 
trouvé le plus grand influenceur dans la diffusion de fausses infos: 

Les structures de réseaux sociaux qui récompensent leurs utilisateurs 

qui habituellement partagent les informations. …les fausses 

informations se propagent parce que les utilisateurs n'ont pas les 

capacités de réflexion critique nécessaires pour discerner le vrai du 

faux, ou parce que leurs fortes convictions politiques faussent leur 

jugement."   1

On doit vraiment faire très attention à ce qu'on recherche, et plus important, se demander, comme on 
nous l'a dit dans des sermons passés, quels sont nos motifs? Et quand on trouve ce qu'on cherchait, est-
ce que c'est une information vraiment utile? Est-ce que ça nous aide à mieux comprendre ce qui se 
passe dans le monde, où nous en sommes et être vigilants? Est-ce que ça nous inspire à être plus 
vigilants? Est-ce que ça nous inspire à obéir à Dieu et à Ses vérités, ou est-ce que c'est inutile? 

Avant de commencer à l'envoyer à d'autres frères, posez-vous cette question. Pourquoi je fais ça? 
Quelle est ma vraie raison pour envoyer ça? Est-ce qu'on sait sans l'ombre d'un doute que c'est vrai? 
Assurez-vous que c'est en accord avec Dieu, parce que si ça ne l'est pas, vous pouvez alors être un pion 
pour Satan, ça pourrait faire du mal à un frère ou une sœur, vous pourriez être l'objet d'une manipulation 
de Satan, tombant sous les artifices du diable. Vous pourriez être en train de faire la volonté de Satan, 
par celle de Dieu. 

Tous ceux qui ont fait partie de l'Église Universelle de Dieu, se souviennent de l'apôtre de Dieu à 
l'époque, Herbert W. Armstrong, qui parlait souvent de Satan comme du prince de la puissance de l'air. 
Dieu lui avait révélé que c'est comme ça qu'il agissait. M. Armstrong comprenait ce qu'était la puissance 
des ondes, parce qu'il comprenait comment fonctionnait la radio et la télé. Il expliquait ça très 
simplement, pour nous montrer comment Satan diffusait ses tromperies, et c'était facile à comprendre et 
très émouvant.  

Très souvent, ce qu'il y a de plus simple est ce qu'il y a de mieux. On peut tous comprendre cette simple 
déclaration, "Le salaire du péché c'est la mort." M. Armstrong a écrit dans Le Mystère des Siècles 
"Mais Caïn était inspiré par Satan. Ce prince de la puissance de 
l'air a stimulé Caïn pour qu'il développe du ressentiment, de la 

 https://www.news-medical.net/news/20230118/USC-researchers-uncover-the-biggest-influencer-in-the-spread-of-fake-news.aspx1

7



colère et de l'hostilité. Caïn a alors tué son jeune frère, et quand 

l'Éternel lui a demandé où était son frère, il a menti à Dieu." 

On voit très bien dans ce cas qu'au tout début, Satan a diffusé le mal à Caïn et que Caïn a ainsi commit 
le premier meurtre et puis il a menti à ce sujet. Deux péchés très évidents. Dès l'instant où Caïn a cédé à 
ce que Satan diffusait, il est devenu un ennemi de Dieu.  

J'ai récemment trouvé une publication de La Bonne Nouvelle de 1978. Pour ceux qui recevaient la 
magazine, La Bonne Nouvelle, vous vous rappelez qu'il y avait une section en caractère gras juste en 
haut d'un article pour attirer votre attention. Dans cet article intitulé Ce Que Vous Ne Savez Peut-Être 
Pas, M. Armstrong avait écrit ce qui suit, en caractère gras et en grosses lettres capitales: "Ne me 
dites pas que Satan pourrait se servir de moi! Le diable ne peut pas 

se servir de moi – Je suis dans L'ÉGLISE DE DIEU! Mais peut-être 

qu'on a besoin de comprendre un peu mieux COMMENT Satan opère pour 

TROMPER – et une personne trompée NE SAIT PAS qu'elle est trompée – 

autrement elle ne le serait pas, n'est-ce pas? ASSURONS-NOUS-EN!" 

J'adore le fait qu'il posait de simples questions qui vous poussaient à réfléchir un peu plus. 

Allons voir Luc 4, aux versets 5 et 6. Nous savons que ce passage nous raconte quand Josué jeûnait, et 
que Satan était venu le voir pensant qu'il pourrait le persuader comme il l'avait fait pour le tier de tous 
les anges. 

Luc 4:5-6 – Ensuite le diable le mena sur une haute montagne, et lui fit voir en un moment tous 
les royaumes du monde; et le diable lui dit: Je te donnerai toute cette puissance et la gloire de ces 
royaumes; car elle m'a été donnée, et je la donne à qui je veux. 

Satan, le diable, essaya de tromper Christ. Il a tenté de le persuader de se joindre à son camp, comme il 
l'avait fait bien des millénaires avant avec les anges qui s'étaient alors tournés contre Dieu et devinrent 
des démons. Il tenta Christ en lui promettant puissance et gloire s'il renonçait à son appel pour devenir 
la Pâque de toute l'humanité. L'ennemi a essayé de détruire le Fils de Dieu. 

Heureusement, nous savons que Satan a échoué. Il avait sous-estimé la force de Christ. Satan s'était 
leurré à penser qu'il pouvait changer le plan de Dieu.  

Alors que nous savons ce que la Vérité 53 donnée à l'Église déclare:  

53 (32)    Il y a une fin à l'existence de Satan. Son châtiment c'est la mort éternelle; une fois 
que Dieu aura mis fin à sa vie d'esprit, il ne reviendra jamais à la vie. 

Frères, souvenez-vous que nous n'en sommes pas encore là. Nous savons aussi que Satan sait 
maintenant qu'il lui reste peu de temps. 
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Allons voir Apocalypse 20:1-3 – Puis je vis descendre du ciel un ange, qui avait la clef de l'abîme 
et une grande chaîne dans sa main. Il saisit le dragon, le serpent ancien, qui est le diable et Satan, 
et il le lia pour mille ans. Il le jeta dans l'abîme, ferma et scella l'entrée au-dessus de lui, afin qu'il 
ne séduisît plus les nations, jusqu'à ce que les mille ans fussent accomplis. Après cela, il faut qu'il 
soit délié pour un peu de temps.  

Nous apprenons, grâce à cette écriture, que Satan sera lié pendant mille ans. Son influence au travers 
des aires va s'arrêter, il ne sera plus le prince de la puissance de l'air. L'entrée de sa prison sera scellée et 
son influence va s'arrêter pendant une période. Il ne pourra plus séduire ou transmettre de fausses 
informations aux peuples de la terre. 

Pensez à ce qu'est la réaction d'un animal sauvage quand il est pris au piège. Il va se débattre 
agressivement pour s'échapper. Pensez à ça quand nous allons lire d'autres écritures dans Éphésiens 6 
pour nous permette de mieux comprendre qui est notre ennemi. Au bout du compte, il y a un ennemi et 
nous savons qu'il y a une bataille qu'il faut combattre et qu'on doit gagner. 

Avant de continuer dans Éphésiens 6, pour apprendre comment on peut combattre cet ennemi, je 
voudrais poser la question suivante, est-ce qu'on peut devenir nous-mêmes l'ennemi? 

Allons voir pour ça Romains 12:2. On a appris que Satan est le prince de la puissance de l'air et qu'à 
cause de ça, il possède ce monde. Les gens se font continuellement avoir avec ses artifices. Ils ne 
peuvent pas s'en protéger. 

Et on nous a averti dans Romains 12:2 – Ne vous conformez pas à ce monde. On ne devrait pas 
ressembler à ce monde. Prenez quoi que ce soit, comme Facebook, on nous avait dit il y a bien 
longtemps, qu'on ne devrait pas s'y associer, quand vous y pensez c'est vraiment détestable. Bien sûr, 
comme les jeunes vous le diront, Facebook est passé et il y a maintenant un nouveau réseau social. Mais 
c'est toujours un réseau social. Et peu importe comment vous l'appelez, sans y prendre garde, vous allez 
vous conformer au monde. Et en vous conformant au monde, vous devenez un ennemi de Dieu. 

Continuons, …mais soyez transformés par le renouvellement de votre pensée, afin que vous 
éprouviez que la volonté de Dieu est bonne, agréable et parfaite.  

Qu'est-ce que Dieu veut? Il veut qu'on transforme notre mentalité, qu'on reste à l'écart des ondes, qu'on 
renouvelle notre pensée, pour qu'on puisse éprouver la parfaite volonté de Dieu, ne pas être l'ennemi et 
ne pas être égaré par le maître ennemi.  

Allons maintenant voir 1 Corinthiens 3:19 – Car la sagesse de ce monde est une folie devant Dieu. 
Aussi est-il écrit: Il prend les sages dans leur ruse. Nous voyons que Dieu nous dit que la sagesse de 
ce monde c'est de la folie. Il surprend le sage à ses propres ruses, vous fait penser à Satan et ses 
artifices. Une des définitions de la ruse c'est la finesse, comme le démontre le fait d'être doué à séduire 
et tromper. Ça décrit Satan en un mot. Il séduit le monde continuellement. La tromperie se voit dans 
tous les domaines de la vie. Sans absolument aucune honnêteté. 
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Et donc là encore, si on partage et pratique la sagesse de ce monde, on est ennemis de Dieu. 

Allons voir 2 Corinthiens 4:4 – Pour les incrédules, dont le dieu de ce siècle a aveuglé l'esprit. Qui 
est le dieu de ce siècle? L'ennemi, Satan. …afin qu'ils ne soient pas éclairés par la lumière du 
glorieux évangile de Christ, qui est l'image de Dieu. 

Et puisque ce sont des incrédules, ils ne peuvent pas comprendre qui est Christ et ce qu'est son message. 
Ça leur donnerait une espérance, mais au contraire, ils n'en ont pas. Si on ne fait pas attention et qu'on 
ne se repent pas rapidement, on va vite perdre la vue et devenir des ennemis de Dieu. 

Il y a tant d'écritures qui montrent comment on peut devenir ennemi de Dieu. Et juste pour nous aider à 
mieux comprendre, allons en lire deux de plus.  

La première se trouve dans 1 Jean 4:1-4 – Bien-aimés, ne croyez pas à tout esprit, mais éprouvez les 
esprits, pour voir s'ils sont de Dieu; car plusieurs faux prophètes sont venus dans le monde. 
Reconnaissez l'esprit de Dieu à ceci: tout esprit qui confesse Josué le Christ venant dans la chair, 
est de Dieu; et tout esprit qui ne confesse pas Josué le Christ venant dans la chair, n'est pas de 
Dieu. 

 Dieu nous a plusieurs fois averti, mais le résultat reste le même, si on n'y fait pas attention on peut être 
trompés et nous détourner de Dieu. Il nous dit d'éprouver les esprits pour ne pas nous laisser égarer. 
Nous comprenons que Josué est venu dans la chair et qu'il vient continuellement dans nos vies. La 
Vérité 35 nous dit: 

35(14) Nous comprenons que Josué le Christ "vient 

continuellement" dans la chair de ceux qui sont dans l'Église de 

Dieu. Ceci ne fut que partiellement comprit par l'Église. 

Certaines écritures font références à Christ "venant" dans la 

chair. Un grand nombre de gens dans l'Église prirent cela 

physiquement, comme la preuve qu'Il est d'abord venu à 

l'humanité en tant qu'homme, dans la chair. D'autres 

expressions, au sujet de Josué le Christ "venant", sont prises 

comme si cela parlait d'un temps où Il reviendra sur cette 

terre. Cependant, le mot Grec ne décrit ni une existence au 

"temps passé", ni un retour au "temps future". L'expression la 

plus proche (trouvée dans la traduction anglaise) est celle 

d'être au "présent progressif", signifiant que Josué le Christ 

"vient continuellement" dans nos vies (dans notre chair) - 

parlant de l'esprit de Dieu habitant (demeurant, continuant, 

vivant) "en" nous. 

Continuons dans 1 Jean… Or, c'est là celui de l'antichrist, dont vous avez entendu dire qu'il vient, 
et qui est déjà à présent dans le monde. Vous, petits-enfants, vous êtes de Dieu, et vous les avez 
vaincus, parce que Celui qui est en vous, est plus grand que celui qui est dans le monde. 
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Qui est l'antéChrist? Nous savons que ça décrit tous ceux qui s'opposent à Dieu après avoir connu la 
vérité. AntéChrist sont tous ceux qui ont quitté le mode de vie de Dieu, après avoir reçu l'enseignement 
de toutes Ses 57 Vérités, pour retourner dans le monde et sa sagesse, et servir leurs dieux des ténèbres. 
L'antéChrist est un ennemi de Dieu. 

Dans le sermon intitulé Le Changement Va Venir, 4ème Partie, Wayne nous dit, "Bien qu'on avait 
l'impression que tout allait bien, le fait est que Dieu nous a vomit 

de Sa bouche, parce qu'on s'était tous endormis." Et il a ajouté, "Eh bien, 
c'est exactement ce qui peut nous arriver maintenant." 

Allons maintenant lire 2 Thessaloniciens 2:1 – Pour ce qui concerne l'avènement de notre Seigneur 
Josué le Christ et notre réunion avec lui, nous vous prions, frères, de ne pas vous laisser 
facilement ébranler dans votre bon sens, et de ne pas vous laisser troubler, soit par quelque 
inspiration, soit par quelque parole, ou par quelque lettre qu'on dirait venir de nous, comme si le 
jour du Seigneur était déjà là. Que personne ne vous séduise d'aucune manière; car il faut que 
l'apostasie soit arrivée auparavant, et qu'on ait vu paraître l'homme du péché, le fils de la 
perdition. 

On n'a pas besoin d'aller voir le passage dans Apocalypse, parce qu'on sait très bien ce qu'on nous dit au 
sujet d'être tiède. Dieu ne veut pas et ne peut pas œuvrer avec ceux qui sont tièdes. Une partie de la 
Vérité 28 nous dit:  

…Dieu n'acceptera pas ce qui est uniquement tiède, qui somnole 

spirituellement et qui est rempli d'orgueil. Dieu ne tolère pas 

la présence du péché et l'orgueil est péché. Au début des années 

90, l'Église de Dieu était imprégnée d'orgueil et d'apathie 

spirituelle, c'est pourquoi l'Église entière fut séparée de 

Dieu, comme prophétisé dans Apocalypse 3:16.  

Il a vomi la totalité de l'Église parce qu'on s'était tous attiédis. Les dix vierges s'étaient endormis. Une 
partie de la Vérité 29 nous dit: 

…L'Église croyait qu'il y avait cinq vierges sages qui allèrent 

aux noces, et que les cinq qui étaient folles furent rejetées 

par l'époux. Cependant, la Bible dit que "toutes" les vierges 

s'endormirent, aussi bien les sages que les folles. Il leur 

fallait toutes se repentir de ne pas s'être servie de l'huile 

qui leur était disponible. Quand le cri a retenti que l'époux 

était arrivé, il était alors temps pour ces vierges de se 

réveiller et de commencer à "se servir" de l'huile (l'esprit de 

Dieu) de manière à se préparer (ajuster leur lampe pour que la 

lumière éclaire bien leur vie) pour les noces.  
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Je vais donc reposer la question, pouvez-vous devenir un ennemi de Dieu? Vous pouvez en être sûr! Il y 
en a parmi nous qui en sont la preuve vivante. Et donc si on peut devenir un ennemi de Dieu, ça veut 
aussi dire que nous sommes un ennemi du Fils de Dieu, Josué, qui est mort pour nous, nous sommes 
alors ennemis de l'Église de Dieu et de tous les frères. On ne peut pas se permettre de devenir un 
ennemi. 

Nous avons maintenant établi qui est l'ennemi et le fait que nous pouvons devenir des ennemis.  

La question suivante qu'on devrait se poser, qu'est-ce que l'ennemi essaye de nous prendre? Satan veut 
arrêter le gouvernement de Dieu. Satan veut arrêter le message sur la venue du Royaume de Dieu. Satan 
veut arrêter et détruire les 144 000. Il n'a pas pu arrêter Christ, le premier des prémices, alors il veut 
maintenant désespérément arrêter le développement des 144 000. Satan veut arrêter la possibilité que 
l'humanité devienne Elohim.  

Dès l'instant où Dieu a révélé l'avenir de l'humanité à Satan, il a été rongé d'envie. Son envie d'avoir ce 
qui n'est pas à lui, a perverti sa mentalité et l'a détruit. Il est passé de Lucifer, un des trois chérubins au 
service de Dieu Tout-Puissant, à Satan l'attaqueur, l'ennemi du peuple de Dieu, l'ennemi de l'Église de 
Dieu.  

En allant revoir deux autres vérités, on obtiendra une vue plus claire sur ce que recherche notre ennemi. 

4(1) Le Gouvernement de Dieu. Quand Christ reviendra, Il 

rétablira le gouvernement de Dieu sur toute la terre. Le 

gouvernement de Dieu fut rétabli dans Son Église durant l'ère de 

Philadelphie. Ce n'est pas un gouvernement d'hommes où les 

décisions sont prises à travers des pratiques telles que le vote 

ou la volonté personnelle d'un individu, mais au contraire, sous 

la direction de Dieu par la puissance de Son esprit. 

On a vu juste récemment que Satan avait essayé de détruire Christ. La Vérité 4 montre clairement la 
raison pour laquelle il a fait ça. À son retour, Christ restituera le gouvernement de Dieu sur toute la terre 
et si le gouvernement de Dieu règne sur toute la terre, il n'y aura pas de place pour Satan et ses démons. 
Il le sait bien. Il sait que les humains ne prendront plus des décisions basées sur ce qu'il veut, ce ne sera 
plus basé sur la convoitise des yeux, la convoitise de la chair et l'orgueil de la vie. bien que l'humanité 
doive toujours combattre sa propre nature humaine, les gens n'auront plus à se soucier des tentations de 
Satan et de ses tromperies. Toute la population humaine aura accès à Dieu et à Son esprit. Satan cherche 
vraiment à mettre une fin au gouvernement de Dieu.  

5(2) L'Évangile du Royaume de Dieu. L'Évangile du Royaume de 

Dieu a été restauré après 1900 ans. C'est la "bonne nouvelle" du 

gouvernement de Dieu qui doit être rétablit au retour de Christ.  

Satan savait qu'avec la restauration de l'évangile, la bonne nouvelle de la venue du Royaume de Dieu 
impliquait qu'il allait voir arriver sa fin. Il a su avec la naissance du Fils de Dieu, que l'évangile du 
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Royaume de Dieu allait commencer à être enseigné. Alors, qu'est-ce qu'il a tenté de faire? On le sait très 
bien. Il a essayé de détruire, de tuer le fils de Dieu. Il s'est servi de ses artifices pour convaincre le roi 
Hérode, d'aller chercher et tuer Christ quand il était enfant.  

Allons lire Matthieu 2:16 – Alors Hérode, voyant qu'il avait été joué par les mages, se mit dans 
une grande colère, et il envoya tuer tous les enfants de deux ans et au-dessous qui étaient à 
Bethléhem et dans tout son territoire, selon la date dont il s'était soigneusement enquis auprès des 
mages. 

Satan pensait pouvoir détruire et tuer l'enfant Christ. Mais ce n'était pas le plan de Dieu que Christ 
meure quand il était enfant. Il allait mourir, mais beaucoup plus tard, après avoir enseigné l'évangile du 
Royaume de Dieu. Alors il allait mourir selon le plan de Dieu, au moment où Dieu l'avait décidé, pour 
qu'il soit notre Pâque. 

Allons maintenant voir Matthieu 13:44-46 – Le Royaume des cieux est encore semblable à un 
trésor caché dans un champ. L'homme qui l'a trouvé le cache; et, dans sa joie, il va vendre tout ce 
qu'il a, et achète ce champ. Le Royaume des cieux est encore semblable à un marchand qui 
cherche de belles perles. Il a trouvé une perle de grand prix; et il est allé vendre tout ce qu'il avait, 
et l'a achetée. 

Dans un sermon que Johnny avait donné, Trésor, 3ème Partie, il soulignait que la perle de grand prix, 
c'est la vie éternelle, la vie sans douleur, une vie de bonheur, une vie sans mort, une vie sans souffrance. 
C'est vraiment la vie que je veux, et je sais que c'est ce que vous voulez aussi, mais Satan ne veut 
vraiment pas qu'on puisse l'avoir. 

Allons lire 2 Thessaloniciens 1:1-5 – Paul, et Silvain, et Timothée, à l'Église des Thessaloniciens, 
qui est en Dieu notre Père et en Josué le Christ: Que la grâce et la paix vous soient données de la 
part de Dieu notre Père et du Seigneur Josué le Christ! Nous devons à votre sujet, frères, rendre 
continuellement grâces à Dieu, comme cela est juste, parce que votre foi fait de grands progrès, et 
que l'amour de chacun de vous tous à l'égard des autres augmente de plus en plus. Aussi nous 
glorifions-nous de vous dans les Églises de Dieu, à cause de votre persévérance et de votre foi au 
milieu de toutes vos persécutions et des tribulations que vous avez à supporter. C'est une preuve 
du juste jugement de Dieu, pour que vous soyez jugés dignes du Royaume de Dieu, pour lequel 
vous souffrez. 

Il faut qu'on soit jugés dignes du Royaume de Dieu. Il faut que notre foi progresse énormément et 
qu'elle n'ait aucune limite. Notre amour les uns pour les autres doit s'approfondir, donnant dans notre 
vie la priorité à l'Église de Dieu, on doit être patients et persévérer dans les épreuves que nous 
affrontons chaque jour. Continuellement à aller de l'avant.  

Allons lire maintenant la 6ème Vérité. Une autre vérité qui montre ce que l'ennemi cherche à détruire:  

6(3) Le dessein de Dieu pour l'humanité. Dieu Se reproduit Lui-

même et aucune autre église ne sait ou ne prêche cette vérité. 
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Nous devons naître de Dieu et devenir Dieu dans la Famille 

Divine: Élohim. 

Le dessein de Dieu pour l'humanité, c'est de devenir Elohim. On doit faire partie de la Famille de Dieu. 
Quand Satan a appris que l'humanité avait cette opportunité et pas lui, nous sommes devenus sa cible. Il 
déteste l'humanité. Il faut qu'on se rappelle que pour qu'on puisse devenir Elohim, il faut tout d'abord 
que Dieu nous appelle.  

Allons lire Jean 6:44 – Nul ne peut venir à moi, si le Père qui m'a envoyé ne l'attire; et je le 
ressusciterai au dernier jour. 

Frères, on a été appelés par Dieu. Nous ne pourrions pas être là s'Il ne nous avait pas appelé. Il nous a 
appelé pour une raison spéciale. 

Pas grâce à nous, mais en dépit de nous. Par la puissance Son saint esprit que Dieu a mis dans notre 
pensée, et nous avons répondu. On nous a récemment rappelé dans des sermons, combien notre appel 
est incroyable, ça devrait être tout pour nous. Et il dépend de nous de continuer la lutte, persévérer dans 
le combat pour que Dieu nous élève au dernier jour. Si on échoue, c'est de notre faute. 

Allons lire, Éphésiens 4:1-6 – Je vous exhorte donc, moi le prisonnier de l'Éternel, à vous conduire 
d'une manière digne de l'appel qui vous a été adressée, en toute humilité et douceur, avec un 
esprit patient, vous supportant les uns les autres avec amour; Vous appliquant à conserver l'unité 
de l'esprit, par le lien de la paix. Il y a un seul Corps et un seul esprit, comme aussi vous êtes 
appelés à une seule espérance, par votre appel. Un seul Éternel, une seule foi, un seul baptême; 
Un seul Dieu et Père de tous, qui est au-dessus de tous, et par tous, et en vous tous. 
  
Ces écritures soulignent aussi qu'on doit être digne de notre appel. Ça ne doit pas nous monter à la tête, 
mais plutôt nous donner d'avoir une esprit humble, un cœur contrit, d'être un homme selon le cœur de 
Dieu comme l'était le roi David. (Vous saviez où j'allais aller avec ça.) Nous devons nous supporter et 
nous aimer les uns les autres. On doit être d'un même esprit, d'une même pensée et un seul corps. 
Quand on est conduit par l'esprit de Dieu et qu'on s'y soumet, Dieu et Christ peuvent demeurer en nous. 
Quand on est conduit par l'esprit de Dieu, on ne va pas laisser entrer Satan. Satan cherche à semer la 
discorde entre les frères. On ne peut pas le lui permettre. 

Rappelez-vous que nous répondons à la question, qu'est-ce que recherche l'ennemi? Allons lire la Vérité 
38: 

38(17) Les 144 000 sont tous ceux que Dieu a appelés et éprouvés 

au cours des 6000 ans passés, qui prendront part à la première 

résurrection, au retour de Christ. L'ère de Philadelphie 

enseigna qu'il y aurait 144 000 personnes de Philadelphie qui 

seraient ressuscités au retour de Christ, en même temps qu'une 

multitude innombrable qui sortirait de Laodicée durant les 

derniers trois ans et demi de grande tribulation. Cela est faux. 
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De façon à entrer dans la Famille de Dieu, une personne doit 

être testée et éprouvée au cours de longues années et pas juste 

sur 3 ans et demi, ou moins. Ceux qui survivent la tribulation 

seront une continuation de gens qui composeront l'Église dans le 

Millénaire.  

La multitude innombrable mentionnée dans Apocalypse 7, sont les 

mêmes 144 000 qui ont été marqués du sceau, et ensuite 

ressuscités au moment du retour de Christ. Ils ont tous traversé 

de grandes tribulations pour faire partie de la Famille Divine. 

Ils sont appelés innombrables, du simple fait que d'un point de 

vue physique, aucun humain ne peut compter un tel rassemblement 

de gens, et seul Dieu connaît le nombre de ceux avec qui Il a 

œuvré au cours des 6000 ans passés, ceux qui ont été modelés et 

préparés pour faire partie de Sa Famille et de Son gouvernement.  

Alors allons maintenant voir Apocalypse 14:1 pour lire ce qui concerne les 144 000.  Apocalypse 
14:1-3 – Je regardai, et voici, l'Agneau se tenait sur la Montagne de Sion, et avec lui cent 
quarante-quatre mille personnes, qui avaient le nom de leur Père écrits sur leurs fronts. Et 
j'entendis du ciel une voix, comme un bruit de grandes eaux, comme le bruit d'un grand 
tonnerre; et j'entendis aussi le son de joueurs de harpes jouant de leurs harpes. Et ils chantaient 
un cantique nouveau devant le trône, et devant les quatre êtres vivants et les anciens. Et personne 
ne pouvait apprendre le cantique, si ce n'est les cent quarante-quatre mille, qui avaient été 
rachetés de la terre. 

Satan n'aimerait rien de plus que d'éliminer tous ceux qui restent à être marqués du sceau pour faire 
partie des 144 000. Et pour y arriver, Satan fait tout ce qu'il peut pour arrêter l'Église de Dieu. Nous 
avons deux exemples dans notre vie, où Satan a attaqué l'Église de Dieu sans succès. 

La première fois pendant l'ère de Philadelphie, quand le prince de la puissance de l'air a inspiré l'État de 
Californie de s'attaquer à l'Église. Il avait pensé pouvoir arrêter l'apôtre de Dieu, M. Armstrong, et 
l'Église de Dieu. Il a très vite découvert que ça n'allait pas marcher. Dieu est intervenu et S'est occupé 
de la situation, et Satan n'a pas réussi.  

La seconde fois était plusieurs dizaines d'années plus tard, quand il a essayé à nouveau. Cette fois-ci, il 
s'est attaqué à l'apôtre de Dieu, Ron Weinland, se servant de l'IRS [le bureau des impôts] qui l'ont 
accusé faussement de ne pas payer ses impôts. Il a réussi dans le sens où l'apôtre de Dieu fut 
emprisonné, malgré son innocence, cependant, il avait encore une fois sous-estimé Dieu, puisque 
l'Église de Dieu a continué à avancer.  

La seule chose que Satan a réussi à faire, a été de rendre l'Église de Dieu encore plus forte. Là encore, 
Satan avait sous-estimé la puissance de Dieu Tout-Puissant. Au lieu de voir le peuple de Dieu baisser 
les bras et renoncer à tout, Dieu a fortifié Son apôtre pour envoyer continuellement à l'Église, par la 
poste, des messages parmi les plus forts. Il a inspiré une purification de l'Église qui était vraiment 
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nécessaire. Il a retiré tous ceux qui passaient leur temps dans la cour et ceux qui étaient dans le temple 
ont été encore plus fortifiés.  

Ces deux exemples montrent comment Satan peut facilement manipuler l'humanité, parce que les gens 
du monde n'ont pas la protection de Dieu Tout-Puissant.  

Pour finir cette partie sur ce que veut l'ennemi, je vais vous lire quelques déclarations tirées d'un sermon 
qu'avait donné l'apôtre de Dieu, Une Gratitude Sincère, 4ème Partie. "Je pense que si vous 
étiez un être ou des êtres qui savent que lorsque certaines choses 

vont se produire sur cette terre (et que vous avez eu suffisamment 

d'expérience pour savoir que ce que Dieu dit s'accompli toujours), et 

que vous savez que lorsque certains événements vont se produire, vous 

allez être mis de côté, enfermé pendant mille ans, allez-vous vous 

battre contre ça? Allez-vous tout faire pour éviter ça?" 

Alors, je vous prie de bien remarquer, "Allez-vous vous battre contre ça?" Un combat, une guerre, une 
bataille. Pour bien comprendre là encore, qu'il s'agit d'une bataille. 

Une autre déclaration: "Et quel est le premier endroit où ils…" parlant de Satan et 
des démons, "…où ils peuvent faire ça pour arrêter le processus, s'ils 
pouvaient l'arrêter, ce qui leur est impossible? Eh bien, c'est dans 

l'Église de Dieu. Les 144 000. Vous n'avez pas besoin d'être un génie 

pour comprendre ça. Ils sont au courant de ces choses. Ils les 

savent."  

Et donc frères, s'ils savent ces choses, alors nous devrions aussi les savoir. Il faut qu'on revêtisse toute 
l'armure de Dieu pour entrer dans cette bataille. Nous savons qui est l'ennemi, nous savons ce que veut 
l'ennemi, il est alors maintenant temps de comprendre ce qu'est l'armure complète de Dieu et comment 
on peut s'en servir pour continuer cette lutte, jusqu'au retour de notre frère ainé, Josué, qui va établir le 
Royaume de Dieu.  

Nous avons appris à la Fête que l'avantage principal de l'armure, c'est qu'elle nous protège. C'est la 
protection métallique que portent les soldats et les guerriers pour protéger leurs corps pendant les 
batailles. Dans mes recherches sur les soldats Romains de l'époque de Christ, les armes et les armures 
des Légionnaires Romains, avaient reçu certaines modification, mais étaient en général resté les mêmes. 
Ça consistait en une lance, une épée, un bouclier et un casque. 

Les Romains utilisaient trois types d'armures: Tout d'abord sur le buste un arrangement de lames de fer 
en cerceaux, qui donnait aux soldats Romains de l'époque une excellente protection contre les coups 
d'épées. Le deuxième type d'armure consistait en des petites plaques de métal articulées comme des 
écailles – mais ça n'était pas aussi populaire que le troisième type, la cotte de maille, composée de 
chaînes métalliques attachées les unes aux autres. Chacun des trois types était conçu pour protéger le 
corps du soldats Romains.  
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Les soldats avaient une ceinture pour porter l'épée, et une autre ceinture pour le poignard. Plus tard, ces 
deux ceintures furent remplacées par une seule un peu plus large, afin de porter les deux, l'épée et le 
poignard.  

Le corps du soldat Romain n'était pas le seul à être protégé. Le soldat portait un casque (pour protéger 
sa tête), et il portait un bouclier. Il servait à le protéger des coups d'épée, mais aussi des flèches. 

Alors la question suivante, c'est de savoir ce qu'est toute l'armure de Dieu et comment s'en servir? 
Évidemment l'armure n'était portée que quand les hommes allaient à la guerre. C'était pour protéger leur 
corps physique.  

Mais frères, notre bataille n'est pas physique, la nôtre est spirituelle. Nous n'avons pas besoin d'armure 
pour protéger nos corps physiques; on a besoin d'une armure pour protéger notre pensée et nos cœurs. 
Alors, gardez ça à l'esprit, quand nous allons parler de l'armure de Dieu. Ne pensez pas physiquement, 
mais pensez spirituellement.  

Retournons voir maintenant Éphésiens 6 et nous allons lire le verset 14. Éphésiens 6:14 – Soyez donc 
fermes, vos reins ceints de la vérité. "De ceindre ou d'encercler avec la vérité." "Ceindre", c'est de 
sécuriser quelque chose. Dieu a ceint Son Église avec les 57 Vérités. Les vérités sécurisent l'Église de 
Dieu. Sans les vérités de Dieu, il n'y a rien. 

Combien de fois nous a-t-on dit de nous accrocher au tronc de l'arbre? Nous savons que les 57 Vérités 
sont notre ligne de vie. Elles nous distinguent de toutes les Églises dispersées. Les vérités sont notre 
passé et notre avenir. Elles sont tout pour nous. Avec les 57 Vérités en sécurité dans notre pensée, nous 
ne pouvons pas être ébranlés. 

Là encore, nous comprenons bien que si on permet à l'ennemi de nous prendre les vérités, on va devenir 
antéChrist, contre Dieu et Christ. Nous devenons alors, l'ennemi. 

Allons lire Jean 8:32 – Et vous connaîtrez la vérité, et la vérité vous affranchira, nous rendra libres. 
Libres de quoi? Libre de la peur, de l'inquiétude. La vérité de Dieu nous donne de la confiance et de 
l'assurance. Avec de la confiance et de l'assurance, vous vous engagez armés dans la bataille. Vous 
savez que vous êtes équipés pour gagner. Comme on le dit, l'attitude c'est ce qui compte. 

Juste en revenant un peu en arrière pour lire le verset 28 – Et Josué leur dit: Lorsque vous aurez 
élevé le Fils de l'homme, parlant de lui, alors vous connaîtrez qui je suis, et que je ne fais rien de 
moi-même, mais que je dis les choses comme mon Père me les a enseignées. Si Josué ne disait que 
ce que le Père lui avait enseigné, alors tout ce qu'il disait venait de Dieu, c'était la vérité.  

Comment la vérité nous affranchie-t-elle? La vérité vous libère du péché, parce qu'elle vous montre ce 
qu'est le péché et si on sait ce qu'est le péché, alors on peut s'en repentir. Et si on ne s'en repent pas, 
alors on sait qu'on est séparés de Dieu, coupés de Dieu et sans l'armure de Dieu. Quand on pèche on 
devient l'ennemi de Dieu et le péché donne le pouvoir à Satan. 
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Aux versets 34 et 35, Josué a dit, En vérité, en vérité je vous dis, que quiconque s'adonne au péché, 
est esclave du péché. Or, l'esclave ne demeure pas toujours dans la maison; mais le fils y demeure 
toujours. Et donc la vérité nous délivre, et grâce à ça, nous ne sommes plus des esclaves, ce qui nous 
donne d'avoir une place dans la Famille, une place dans la Famille, en contact direct avec le Père.  

On lit sur le site web de l'Église, à la page Publications, dans la section Les 57 Vérités: 

"VOICI LES 57 VÉRITÉS DE BASE que Dieu a données à Son Église à 
notre époque. Ces vérités sont venues de trois périodes qui se 

sont succédées dans ce dernier âge qui précède la seconde venue 

de Christ." 

Ce sont 57 Vérités qui nous délivrent. Et puis on nous dit: 

Dans les années 1400, l'invention de la machine à imprimer 

facilita la formation des églises protestantes qui se 

révoltaient contre l'église Catholique, mais continuaient à 

pratiquer leurs doctrines principales. Ces événements ne 

servirent qu'à produire une plus grande confusion religieuse et 

une intensification de l'opposition contre l'Église même de 

Dieu, qui fit qu'arriver à la fin de l'ère de Sardes dans les 

années 20, la plupart des vérités avaient été perdues dans 

l'Église de Dieu. Il ne restait que les trois premières des 57 

Vérités. 

Au début des années 30, Dieu suscita un apôtre de fin des temps, 

Herbert W. Armstrong, pour commencer la tâche de restituer la 

vérité à Son Église pour qu'elle commence à se préparer pour la 

seconde venue de Son Fils. Ceci eu lieu pendant l'ère de 

Philadelphie et c'est pendant cette période que Dieu restitua 18 

vérités à Son Église. 

La mort d'Herbert W. Armstrong en 1986, mis aussi un terme à 

l'ère de Philadelphie. C'est alors que la septième et dernière 

ère de l'Église commença, l'ère de Laodicée qui conduisit à 

l'Apostasie prophétisée, qui allait marquer le début d'un compte 

à rebours pour la seconde venue de Christ. L'ère de Laodicée 

continua jusqu'à ce qu'elle prît fin à la Pentecôte de 1998. 

AUCUNE autre vérité ne fut révélée à l'Église de Dieu pendant 

toute la durée de l'ère de Laodicée. 

Ce n'est qu'après avoir rétablie Son Église restante à la 

Pentecôte de 1998, que Dieu se remit à restituer et ajouter 
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d'autres vérités à Son Église. Dieu faisait cela en préparation 

pour la seconde venue de Son Fils qui deviendra Roi des rois sur 

toutes les nations de ce monde. Ce fut pendant cette période du 

compte à rebours pour l'Église restante de Dieu, que 36 vérités 

supplémentaires furent révélées. 

La 57ème Vérité est la dernière vérité que Dieu a restitué à Son 

Église, et il est nécessaire d'annoncer ici ce qu'elle est, 

puisqu'elle apparaît tout au long de ces vérités selon le 

besoin. Il s'agit du nom par lequel Dieu avait ordonné que Son 

Fils devait être appelé et par lequel il devait être connu après 

sa naissance. Ce nom n'était pas Jésus; C'était Josué. Le 

véritable nom du Messie – de Christ, c'est Josué. Il doit 

vraiment être appelé par le nom de Josué – comme déclaré par Son 

Père – le Seul Dieu Éternel et Tout-Puissant. 

La Parole de Dieu est vérité, Sa Parole est spirituelle. C'est 

la vérité qui distingue le peuple de Dieu dans Son Église (Jean 

17:17). Ce n'est pas quelque chose qui est révélé par 

l'intelligence humaine. Nous ne pouvons "voir" la vérité, que 

lorsque Dieu ouvre notre pensée pour voir les choses 

spirituelles. 

Allons maintenant voir Jean 17:16 – Ils ne sont pas du monde. Christ disait ici que nous ne sommes 
pas du monde, si on "voit", si nous sommes à lui. Et puis il continue, comme je ne suis pas du monde. 
Christ n'était pas de ce monde non plus. Christ est de Dieu. Et nous sommes de Dieu nous aussi, si Son 
esprit est en nous. 

Nous lisons au verset 17 – Sanctifie-les par Ta vérité; Ta parole est la vérité. Nous savons que les 57 
Vérités de Dieu nous sanctifient, nous séparent de ce monde. Elles nous distinguent des Églises 
dispersées, et seule la véritable Église de Dieu, l'Église de Dieu – PKG, possède Sa vérité. Nous n'avons 
pas seulement les 3 qui restaient de Sardes, et les 18 venues de Philadelphie, mais nous en avons 
maintenant au total, 57.  

Continuons à examiner l'armure de Dieu. Retournons à Éphésiens 6, où nous sommes toujours au verset 
14. Éphésiens 6:14 – revêtus de la cuirasse de la justice. Une autre traduction nous dit, avec la 
cuirasse de la justice à sa place. La cuirasse de l'armure permet de protéger le buste, le cœur. 

Nous comprenons que c'est une partie vitale, le cœur qui bat et fait circuler le sang. Le cœur distribue le 
sang partout dans le corps, c'est ce qui donne la vie au corps. Mais pour regarder le cœur d'une autre 
manière, ce n'est pas seulement quelque chose de physique, mais ce qui permet de ressentir.  

Une définition du Dictionnaire Webster nous dit "C'est là que se trouvent notre caractère, nos 
sentiments et nos inclinations les plus intimes. Quand vous parlez du cœur physiquement de cette 
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manière, vous décrivez ce qui est le centre, ou la partie la plus importante en vous,  ce qui vous motive 
et ce qui fait de vous qui vous êtes." 

Alors, regardons le cœur sous une perspective spirituelle. Si on porte une cuirasse spirituelle pour 
protéger notre cœur spirituel, alors notre cœur spirituel représente ce qu'il y a de plus important, c'est le 
centre, c'est ce qui nous motive. N'est-ce pas là Dieu et Ses voies? Mais il s'agit-là de la cuirasse de la 
justice. Nous comprenons qu'être des justes, vertueux, n'est pas quelque chose qu'on peut accomplir. 
Nous sommes tout sauf vertueux. 

Allons voir maintenant le Psaume 119:171 – Que mes lèvres publient Ta louange! Car Tu 
m'enseignes Tes statuts. Que ma langue chante Ta parole! Car tous Tes commandements sont 
justes. Les statuts et les lois écrites de Dieu qui durent à toujours et n'ont pas de fin. Et les 
commandements et les lois de Dieu sont justes, parce qu'elles viennent de Dieu. Et donc la cuirasse de 
justice des lois écrites de Dieu, des commandements de Dieu, pour protéger notre cœur spirituel. 

Allons voir Romains 3:9 – Quoi donc! sommes-nous plus excellents qu'eux? Nullement. Car nous 
avons déjà prouvé que tous, Juifs et Grecs, sont sous l'empire du péché, selon qu'il est écrit: Il n'y 
a pas de juste, pas même un seul; nul ne comprend, nul ne cherche Dieu. 

Il n'y a qu'un seul moyen pour être des justes, c'est de faire ce qui est droit selon Dieu, ce qui n'est 
possible que si Dieu vit en vous. On a donc besoin de porter la cuirasse pour nous protéger et empêcher 
de perdre notre justice. La cuirasse en revient à revêtir Dieu, à faire ce que nous savons être juste. Et 
pour nous, le seul moyen de faire ça, là encore, c'est de nous repentir très vite, et ne pas se faire couper 
de Dieu. Si on est coupé de Dieu, on va pécher et faire des choix terribles, ce qui nous conduira à 
devenir un ennemi, qui, dans cette bataille, va tomber et mourir. 

Reprenons maintenant dans Éphésiens 6, au verset 15. Allons donc voir Éphésiens 6:15. J'aurais dû dire 
à tout le monde de garder la page. Mais vous avez probablement réalisé ça.  

D'accord, alors, Éphésiens 6:15 – mettez pour chaussure à vos pieds le zèle que donne l'évangile de 
paix. Et on lit dans une autre traduction, et vos pieds chaussés de la préparation qui vient de 
l'évangile de paix. 

Il nous faut donc être prêts, prêts à aller de l'avant. Nous savons que l'évangile est la bonne nouvelle de 
la venue du Royaume de Dieu. Et entrant dans cette bataille contre Satan et ses démons, on doit avancer 
avec confiance. Connaissant la vérité sur la venue du Royaume de Dieu et le retour de Christ pour 
prendre sa place de Roi des rois, devrait vous donner la paix. 

Nous savons que le plan de Dieu est en pleine action et il ne peut pas changer. On entre dans la bataille 
avec confiance, nos pieds prêts à nous emmener vers la victoire. Pouvez-vous vous engager dans une 
bataille en gardant la paix? Vous le pouvez, lorsque c'est Dieu qui vous conduit dans cette bataille. 

Allons maintenant lire Romains 1:16 – Car je n'ai pas honte de l'évangile, car c'est la puissance de 
Dieu, pour le salut de tous ceux qui croient, du Juif d'abord, du païen ensuite. Notre ennemi sait 
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que l'évangile nous donne du pouvoir si nous croyons. Il déteste ça. C'est de connaître l'évangile, la 
bonne nouvelle de la venue du Royaume de Dieu, le pouvoir que ça nous donne, qui nous rend capable 
d'affronter l'ennemi. C'est par l'évangile qu'on obtient le salut. 

Retournons à Éphésiens 6 et lisons maintenant le verset 16. Et donc, Éphésiens 6:16 – prenez par-
dessus tout cela le bouclier de la foi, avec lequel vous pourrez éteindre tous les traits enflammés 
du malin. 

On doit prendre le bouclier; là encore, ce qui nous sert de protection pour nous défendre. Le bouclier de 
la foi nous protège de toutes les flèches enflammées de Satan. Il n'est pas très dur de s'imaginer tenir un 
bouclier devant vous pour vous protéger des flèches enflammées que quelqu'un vous envoie, sachant 
que sans ce bouclier, les flèches vont vous atteindre et vous allez mourir. 

Et que sont les flèches enflammées du méchants? Tout et n'importe quoi. Et qu'est-ce que je veux dire 
par là? Tout ce qu'on permet d'être plus important que Dieu; nos idoles, ce qu'on place au-dessus de 
Dieu, de Son Fils, de Son Église. Vous voyez, ça peut-être tout et n'importe quoi. Ne sous-estimez pas 
l'ennemi. Il connaît vos faiblesses.  

Et c'est quoi le bouclier de la foi? Nous savons que c'est par la foi qu'on sait que nos vies sont dans les 
mains de Dieu, si on se soumet au processus. C'est grâce à la foi qu'on peut être reconnaissants et plein 
de gratitude pour tout ce que nous avons. Croire, c'est vivre par la foi. 

Romains 10:17 nous dit, La foi vient donc de ce qu'on entend; et ce qu'on entend, vient de la 
parole de Dieu. La foi, c'est de comprendre ce qui nous est révélé, ce que Dieu a donné à Christ et que 
Christ nous a donné – le Logos, la parole de Dieu, la parole révélatrice de Dieu.  

Allons voir Hébreux 11. On connaît très bien ce chapitre, qu'on appelle "le chapitre de la foi." Nous 
n'allons pas le lire tout entier, mais seulement le 1er verset qui explique ce qu'est la foi. 

Et donc, Hébreux 11:1 – Or la foi est la substance des choses qu'on espère, l'évidence des choses 
qu'on ne voit pas. Une autre traduction nous dit, Or la foi est une ferme assurance des choses qu'on 
espère, une démonstration de celles qu'on ne voit pas. 

Dieu a inspiré Paul de nous dire de prendre le bouclier de la foi, un bouclier qui permet d'éviter les 
flèches enflammés du méchants. Et pour nous, de prendre le bouclier de la foi nous permet de résister 
aux attaques de Satan. En d'autres termes, du fait qu'on croit en Dieu et aux choses que nous ne voyons 
pas de nos propres yeux, le Royaume de Dieu pour lequel nous nous battons, alors on peut le battre. On 
peut l'arrêter dans son avance contre nous.  

Je vais lire quelques versets de plus dans Hébreux 11. Allons voir le verset 3 – Par la foi, nous savons 
que le monde a été fait par la parole de Dieu; de sorte que les choses qui se voient, n'ont pas été 
faites de choses visibles.  
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C'est Dieu qui a fait l'univers tout entier. Rien que ça devrait nous donner confiance en qui va gagner la 
bataille. Nous comprenons que tout ce que nous voyons n'a pas été fait ou créé par ce que nous voyons. 
Ça a été composé de choses que nous ne voyons pas.  

Prendre le bouclier de la foi, signifie que nous avons confiance que ce que nous ne voyons pas arrêtera 
Satan. Il y a des gens qui penseraient que c'est de la folie. Mais tout ce que je peux dire? C'est comme 
ça qu'on s'y prend. Notre espérance est basée sur ce que nous ne voyons pas. On sait que c'est vrai, 
parce que Dieu nous fait savoir que c'est vrai. On le ressent.  

Allons lire quelques versets où on nous parle de ceux qui étaient fidèles, qui ont vécu par la foi, ou ont 
vécu avec la confiance de la venue du Royaume de Dieu, mais n'en ayant pas encore vu la réalisation. 

Verset 4 – Par la foi, Abel offrit à Dieu un plus excellent sacrifice que Caïn, à cause d'elle il fut 
déclaré juste. 

Verset 8 – Par la foi, Abraham, étant appelé, obéit, pour aller au pays qu'il devait recevoir en 
héritage, et partit, ne sachant où il allait. 

Verset 11-13 – Par la foi aussi, Sara reçut la vertu de concevoir et, malgré son âge, elle enfanta, 
parce qu'elle crut à la fidélité de Celui qui avait fait la promesse. C'est pourquoi d'un seul 
homme, et qui était déjà affaibli, il est né une multitude aussi nombreuse que les étoiles du ciel, et 
que le sable du bord de la mer, qui ne se peut compter.  

Tous ceux-là sont morts dans la foi, sans avoir reçu les choses promises, mais les ayant vues de 
loin, crues, et embrassées, et ayant fait profession d'être étrangers et voyageurs sur la terre. Car 
ceux qui parlent ainsi, montrent clairement qu'ils cherchent une patrie. 

Verset 31 – C'est par la foi que Rahab la prostituée ne périt pas avec les rebelles, parce qu'elle 
avait reçu les espions avec bienveillance. 

Et quand on va lire les versets 35-39, réfléchissez à ça. Alors qu'ils avaient à affronter des épreuves 
physiques terribles, ils étaient convaincus de ce qu'était exactement la vraie bataille. Elle était 
spirituelle. Satan est tellement plein d'illusions qu'il pense pouvoir arrêter cette guerre en tuant un corps 
physique. Les versets que je vais maintenant vous lire, nous rendent plus forts et plus déterminés à 
avancer dans nos batailles personnelles.  

Verset 35 – d'autres furent livrés aux tortures, et n'acceptèrent pas de délivrance, afin d'obtenir 
une meilleure résurrection; d'autres subirent les moqueries et le fouet, les chaînes et la prison; ils 
furent lapidés, sciés, torturés, ils moururent tués par l'épée, ils allèrent çà et là vêtus de peaux de 
brebis et de peaux de chèvres, dénués de tout, persécutés, maltraités, eux dont le monde n'était 
pas digne.  

Ils erraient dans les déserts et les montagnes, dans les cavernes et les antres de la terre. Tous ceux-
là, à la foi desquels il a été rendu témoignage, n'ont pas obtenu ce qui leur était promis, Dieu 
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ayant en vue quelque chose de meilleur pour nous, afin qu'ils ne parvinssent pas sans nous à la 
perfection. 

En lisant ce chapitre, on devrait se sentir encouragé à rester fidèles et continuer la lutte. Nous avons tant 
de frères qui ont déjà combattu et gagné cette bataille.  

Retournons à Éphésiens 6:17 – prenez aussi le casque du salut. Alors le casque est une autre pièce de 
protection. Le casque protège votre tête, votre cerveau, votre pensée. Spirituellement on a besoin de 
protéger et surveiller ce qui entre dans la pensée par les yeux et par les oreilles. On doit veiller à ce 
qu'aucune distraction ne détourne notre pensée de Dieu, ou de rester sobres à tout instant. Le salut c'est 
de savoir, la connaissance. 

Allons voir 1 Thessaloniciens 5:8-9 – Mais nous qui sommes du jour, soyons sobres, ayant revêtu 
la cuirasse de la foi et de l'amour, et ayant pour casque l'espérance du salut. Car Dieu ne nous a 
pas destinés à la colère, mais à obtenir le salut par notre Seigneur Josué le Christ.  

Disons-le de cette manière. Restez sobre et vous aurez l'espérance de salut. Nous gagnerons alors notre 
délivrance par Josué. C'est notre espérance.  

Retournant à Éphésiens 6, nous allons continuer au verset 17. Éphésiens 6:17 – et l'épée de l'esprit, 
qui est la parole de Dieu. Tout le monde sait ce qu'est une épée pendant une bataille. C'est pour ça que 
dès le départ, nous portons tout l'équipement de protection; pour ne pas mourir.  

Hébreux 4:12 nous explique ça très bien. Car la parole de Dieu est vivante et efficace, plus 
tranchante qu'une épée à deux tranchants, pénétrante jusqu'à partager âme et esprit, jointures et 
moelles; elle juge les sentiments et les pensées du cœur. 

La parole de Dieu est spirituelle. Dieu sait tout. Dieu connaît le cœur. Rien n'échappe à Dieu. Si vous 
prenez la parole de Dieu, Satan ne peut pas vous tromper. Il n'a aucun pouvoir contre Dieu Tout-
Puissant. Dieu a la vérité. Dieu a clairement montré la vérité à Satan. Satan sait très bien qu'il a une fin. 
Tenez bon, tenant à la main l'épée de l'esprit et se faisant, vous tenez à la main la chose la plus puissante 
qu'il y ait. Avec l'épée de l'esprit, la parole de Dieu, votre victoire est assurée. 

Allons voir maintenant Matthieu 4:4 – Josué répondit: Il est écrit: L'homme ne vivra pas de pain 
seulement, mais de toute parole qui sort de la bouche de Dieu.  

On a besoin de toute parole de Dieu pour vivre. Le pain physique va nous nourrir et nous soutenir 
physiquement, mais la parole de Dieu va nous nourrir spirituellement, nous donnant au bout du compte 
la vie spirituelle.  

Retournons à Éphésiens 6:18 – Faites en tout temps par l'esprit toutes sortes de prières et de 
supplications. Veillez à cela avec une entière persévérance, et priez pour tous les saints. 
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Nous savons qu'on a besoin de communiquer avec notre Grand Dieu. À tout instant, on peut entrer dans 
le Saint des Saints. On le fait par l'esprit de Dieu qui habite en nous si on se repent de nos péchés.  

Il faut qu'on continue à veiller jusqu'à la fin. Et la fin c'est quand notre changement aura lieu. Et on ne 
doit pas se contenter de prier pour nous, mais aussi les uns pour les autres. On a besoin les uns des 
autres. 

Allons maintenant à 1 Thessaloniciens 5:16-18 – Soyez toujours joyeux. Priez sans cesse. Rendez 
grâces en toutes choses, car c'est à votre égard la volonté de Dieu en Josué le Christ. 

Nous savons qu'on doit prier régulièrement et prier sans arrêt. Ça ne veut pas dire de prier constamment 
sans s'arrêter. Ça veut dire de faire de la prière une routine journalière, rendant grâce à Dieu pour tout ce 
que nous savons. Rendant grâce pour la Pâque, pour Josué, car sans lui, nous ne sommes rien. Rendant 
grâce pour les 57 Vérités. Rendant grâce de pouvoir faire partie de l'Église de fin-des-temps de Dieu, 
l'Église de Dieu PKG. Nous réjouissant toujours de tout ce que nous savons. 

La dernière partie du verset 16 de Jacques 5 nous dit, La prière fervente du juste est très efficace. 
L'homme juste est celui qui vit le mode de vie de Dieu – totalement à l'opposé de ce monde fou et 
écœurant. Il ou elle recherche son Père. Avec Dieu on peut faire beaucoup de choses, on peut être très 
efficaces.  

Posons maintenant la dernière question pour aujourd'hui: qu'est-ce qu'on va gagner? 

Allons lire maintenant 1 Jean 5:4 – Parce que tout ce qui est né de Dieu triomphe du monde; et la 
victoire qui triomphe du monde, c'est notre foi. On arrive alors à vaincre ce monde. On arrive à vivre 
dans la paix. On obtient la victoire et cette victoire c'est d'arriver à faire partie d'Elohim et de vivre et 
servir Dieu pour toute l'éternité. 

La Vérité 10 nous dit: 

10(7) L’Église n’est composée que des prémices. L'Église n'est 

composée que des prémices, qui sont le commencement du plan de 

salut de Dieu. Dieu n'essaye pas encore de sauver le monde 

entier. Les prémices sont ceux qui ont été testés et formés pour 

faire partie du gouvernement de Dieu, dans Son Royaume, quand 

Josué le Christ reviendra comme Roi des rois pour le Millénaire. 

Ceux qui sont convertis pendant le Millénaire, ensemble avec les 

prémices, deviendront rois, sacrificateurs et enseignants pour 

le reste du monde qui sera ressuscité après la fin du 

Millénaire. 

Pour finir ce sermon d'aujourd'hui, je voudrais poser toutes les questions ensemble, pour nous aider à 
bien comprendre. De quoi avons-nous besoin de nous protéger? Des tactiques trompeuses et sournoises 
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de notre ennemi. Il ne nous attaque pas avec des couteaux, des fusils ou des bombes. Il nous attaque 
dans la pensée et affaibli nos cœurs. Quand notre pensée est séparée de Dieu elle s'affaiblie très vite. 

Qui est l'ennemi? Satan, le diable, le prince de la puissance de l'air. On peut devenir ennemi de Dieu si 
on se coupe du courant du saint esprit de Dieu. On peut devenir antéChrist. 

On a passé beaucoup de temps aujourd'hui à parler de l'ennemi. C'est parce que l'ennemi est réel. Très 
peu de gens sur cette terre comprennent ça, frères. Nous savons très bien ce qu'est le monde. On ne peut 
pas se permettre de sous-estimer Satan. On ne devrait jamais se permettre de s'affaiblir. 

Qu'est-ce que l'ennemi essaye de nous prendre? Notre salut. Ou notre place pour ceux qui sont appelés à 
faire partie des 144 000, et votre place aussi pour ceux qui sont appelés à continuer à vivre dans le 
Millénaire. L'ennemi veut prendre et annuler votre possibilité de faire partie de la Famille de Dieu, 
Elohim. Il veut nous détruire spirituellement.  

Quelle est l'armure complète de Dieu? La vérité de Dieu, la justice de Dieu, l'évangile de paix de Dieu, 
la foi, le salut et le saint esprit de Dieu. Chacune de ces choses nous rappelle le besoin de nous repentir 
très vite, pour ne pas être coupé de Dieu. Toute l'armure de Dieu, c'est Dieu. Dieu nous dit qu'on doit se 
revêtir de Lui pour gagner dans cette bataille.  

Je voudrais relire encore une fois 1 Jean 4:4 – Vous, petits enfants, vous êtes de Dieu, et vous les 
avez vaincus, parce que Celui qui est en vous est plus grand que celui qui est dans le monde. 

Frères, entendez et croyez ça, "parce que Celui qui est en vous est plus grand que celui qui est dans le 
monde." Sans cette armure, sans Dieu, on va mourir de la main de l'ennemi. Ne vous y trompez pas. 
Vous ne pouvez pas faire ça sans Dieu. De nous-mêmes, nous ne pouvons pas nous mesurer à Satan. 

Qu'est-ce qu'on va gagner? On va gagner la vie éternelle avec Dieu Tout-Puissant et notre frère ainé, 
Josué. On va pouvoir manger du fruit de l'arbre de vie. Nous n'allons pas connaître la seconde mort, 
mais nous allons recevoir la couronne de vie, nous aurons l'autorité sur les nations, nous serons revêtus 
de blanc, serons des colonnes dans le temple de Dieu et nous serons assis avec Christ.  

56(35) Par la puissance du saint esprit, Dieu Tout-Puissant 

"habitera" DANS Sa Famille pour la vie éternelle, et ils 

habiteront toujours EN Lui. Cela sera accompli par la puissance 

du saint esprit qui émane de Dieu et cela ne cessera jamais de 

"venir dans" les vies de tous ceux qui sont dans la Famille 

Divine. Ce sera un processus perpétuel et continuel pour la vie 

éternelle. 

[Et puis un peu plus…] …Dieu habite (demeure, vit) DANS la vie des 

personnes engendrées de l'esprit (une personne du saint esprit) 

et ainsi, elles demeurent EN Lui. Par la puissance du saint 

esprit, la vie (la nature, la vérité, la Parole, le monde de 
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vie) de Dieu commence à habiter dans la vie d'une personne 

engendrée (dans l'essence d'esprit donnée à un esprit humain), 

permettant à changer sa façon même de penser et de vivre, 

d'égoïste et plein d'orgueil à plein d'amour et d'égard pour les 

autres.  

Cependant cette puissance est réprimée et parfois coupée à cause 

du péché, car Dieu n'habitera pas dans le péché. Une fois la vie 

d'esprit donnée, après une résurrection d'entre les morts (ou la 

résurrection à une vie physique) à une vie d'esprit, ce 

processus de Dieu habitant dans la vie d'une personne "née" (qui 

n'est plus engendrée), et elle en Lui, ne cessera jamais, ni ne 

sera interrompu, mais sera perpétuel et continuel pour la vie 

éternelle. 

Chaque membre né dans la Famille Divine, possède des pensées et 

des raisonnements indépendants, mais chacun est parfaitement 

unifié en dessein, en volonté et en un mode de vie à travers la 

puissance de l'esprit saint, qui demeurera pour toujours en eux 

(qui émane continuellement de Dieu– qui en est la source). C'est 

Dieu "habitant pour toujours" dans chaque membre, qui fait de la 

famille de Dieu une réalité, d'"une" manière parfaitement 

unifiée. 

Avant de finir aujourd'hui, je voudrais parler de… la semaine dernière, j'en parlais avec certains d'entre 
nous juste avant la réunion, j'avais fini mon sermon, et puis lundi, j'ai écouté encore une fois la 1ère 
Partie du sermon, Ayez Confiance en Dieu, que l'apôtre de Dieu avait donné en 2018. Mais j'ai pensé 
vous faire part de ça, parce que j'ai eu du mal à croire la similarité qu'il y avait avec ce sermon 
d'aujourd'hui. 

Je vais donc vous lire un passage de ce sermon, "Cette question de confiance peut 
avoir un grand impact sur la vie de famille, la santé, notre 

protection, dans les finances, la sécurité etc., etc. Le fait que 

dans tous ces domaines de la vie, Satan se sert de ses supercheries 

pour nous piéger et nous égarer. Il est extrêmement sournois. Il aime 

se servir de tant de choses dans la vie de famille, tout comme je le 

disais avec les drames." 

"Il provoque les drames. Il aime nous dérouter, nous distraire, et 
nous rendre tellement obsédés par les drames qu'on ne voit plus tout 

le reste sur quoi on devrait se centrer. Il est très bon à ça, un 

maître dans ce domaine, et il diffuse sur nous ce genre de choses, ce 

que fait aussi le monde démoniaque, et c'est à nous de décider." 
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Et puis parlant de Satan, il dit "Il cherche à nous piéger et nous détourné du 
chemin. Il s'efforce à détourner nous yeux de Dieu pour les fixer 

ailleurs, peu importe ce que c'est, pour qu'on ne puisse plus voir 

quelque chose clairement." 

"Et donc là encore, il veut nous emmener loin de Dieu, loin de Son 
Église, loin de Son ministère, loin de la vérité de Dieu. Il est 

toujours en action à faire ça. C'est comme ça qu'Il agissait pendant 

Philadelphie, pendant Laodicée, et c'est toujours comme ça qu'il agit 

autour de l'Église. Satan cherche toujours à nous détourner de Dieu. 

Il cherche continuellement un moyen de nous distraire, de nous 

tromper, de nous rendre même amère envers Dieu, Son Église, Son 

ministère et Son peuple pour qu'on rejette les voies de Dieu et la 

vérité de Dieu." 

Et parlant de "Apocalypse 12:7" il dit, "Et il y eut une guerre dans le ciel. 
Michael et ses anges combattirent contre le dragon. Il est loin 

d'être évident de pouvoir comprendre ces choses du monde de l'esprit, 

et le fait est que Dieu peut mettre un terme à ces situations à 

n'importe quel moment. Il a le pouvoir de le faire, mais Il ne le 

fait pas. Ce n'est pas Son dessein. Il laisse le domaine des anges 

faire leur part, tout comme Il a donné aux humains de faire leur 

part, dans tout ce que vous allez vivre et comment vous allez le 

vivre. Il permet ça aussi dans le monde de l'esprit, même quand ils 

doivent se faire la guerre." 

Et puis il continue, "Si Dieu l'avait voulu, Il aurait pu empêcher toutes les 
guerres pendant 6000 ans. Et qu'est-ce que nous aurions appris? 

Qu'est-ce que ça nous aurait apporté? Le fait est que parfois on ne 

comprend pas la raison pour laquelle Dieu nous a donné le libre 

arbitre, le fait de pouvoir choisir et décider. Il ne nous contrôle 

pas. Il y a un être qui au contraire, essaye de contrôler. Il cherche 

à contrôler. Mais pas Dieu." 

Là encore, parlant de Satan, "On a vu au fil du temps ce qui s'est passé et 
toutes les sortes de choses qu'il a faites et qu'il a provoqué. C'est 

lui qui est derrière toutes les grandes guerres. C'est lui qui les 

provoque c'est lui qui les déclenche. A chacune des renaissances qui 

ont eues lieu avec les guerres qu'elles ont générées, il était là. Il 

adore voir mourir les êtres humains. Il aime vraiment ça. Il aime 

voir les gouvernements s'insulter. Il aime voir les gens se haïr les 

uns les autres. Il adore ça. Il aime voir les gens dans la misère. Il 
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adore ça. Ça le réjoui. C'est ce qui le passionne dans la vie, il est 

tellement pervers, tellement malade et écœurant dans sa pensée. Il a 

complétement détruit la pensée que Dieu lui avait donnée, ce qui au 

début était tellement magnifique." 

"Il n'en reste plus qu'une, et Satan le sait très bien, que Dieu suit 
une certaine chronologie d'événements. Il ne sait pas exactement ce 

que c'est, mais il a été précipité sur la terre, il ne peut plus 

revenir, il est confiné sur cette terre, le pouvoir lui a été retiré. 

Dieu a progressivement diminué son pouvoir de plus en plus. Et 

franchement, plus nous sommes forts en tant que peuple, moins il a de 

pouvoir." 

Je vais lire maintenant Éphésiens 6:13 encore une fois. C'est pourquoi, prenez toute l'armure de 
Dieu, afin de pouvoir résister dans le mauvais jour, et tenir ferme après avoir tout surmonté.  

En fin de compte, si on porte toute l'armure de Dieu, si on reste fidèle à Dieu, on sera en mesure de tenir 
ferme jusqu'à la fin, après avoir tout surmonté. Rappelez-vous que Dieu veut vraiment qu'on gagne cette 
bataille, Il tient vraiment à nous donner Son armure. Revêtez-vous de toute l'armure de Dieu, pour qu'on 
puisse tous surmonter et tenir ferme tous ensemble jusqu'à la fin. 

Rappelez-vous que l'unité est le résultat d'avoir porté toute l'armure de Dieu, parce qu'en la portant, on 
est alors revêtus de Dieu et de Christ par le saint esprit de Dieu.
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